
 
CMN.
sroc no DI(N, AAN1

CÂMARA MUNICIPAL DE vaífátos
ESTADO DE SÃO PAULO 

Requerimento nº(/º5/2021.

Ementa: Informações sobre cobertura
das quadras pcliesportivas das escolas
públicas.

Senhor Presidente
Nobres Vereadores

Justificativa:

Considerando que dentre as unidades educacionais da rede pública,
quatro delas não possuem cobertura em suas respectivas quadras;

Considerando que a falta de cobertura agregada às intempéries
climáticas, resultam em menor aproveitamento destes espaços;

Considerando que embora seja uma reivindicação antiga, a população
não vê movimentações para a execução dessas obras, gerando
descontentamento, questionamento e crítica;

A Vereadora Mônica Morandi, visando cumprir sua função
fiscalizadora, vem pelo presente, respeitosamente e nos termos regimentais
desta casa, após a aprovação em plenário, requerer que seja encaminhado o
seguinte pedido de informações:

1- Quais escolas da rede pública municipal, ainda permanecem sem
cobertura em suas respectivas quadras poliesportiva?

2- Existem escolas da rede pública estadual, com quadras sem

cobertura? Quais?
3- Tendo em vista que a última cobertura em quadra de unidade

educacional da rede pública municipal foi realizada em 2017. No período que
compreende a 2017 até o presente momento, quais ações foram realizadas a

fim de executar o serviço? Explane.
4- Neste mesmo período houve obtenção de verbas destinadas à

cobertura de quadras? Especifique.
5- Favor relacionar, caso haja, cronograma para realização das

coberturas.

Valinhos, 28 de junho de 2021.    ônica Morandi
Vereadora 
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